

Sukseskan Pemilu 2024, KPU Pangkep Gelar Ngopi dan Sosialisasi Soal Tahapan Pemilu di Warkop Segeri

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 28, 2023 - 18:02



Sukseskan Pemilu 2024, KPU Pangkep Gelar Ngopi dan Sosialisasi Soal Tahapan Pemilu di Warkop Segeri

PANGKEP - KPU Kabupaten Pangkep NGOPI (Ngobrol Pemilu) sekaligus Sosialisasi Tahapan Pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 bertempat di Krama Living space Kecamatan Segeri, Selasa (28 November 2023).

Hadir Ketua KPU Kabupaten Pangkep Ichlas didampingi Kordiv Hukum dan Pengawasan Muarrif.SH serta Sekretaris KPU Kabupaten Pangkep Agusalim dan Kasubag Teknis dan Hupmas Hariani, SE. MM, dengan Melibatkan Stakeholder di Wilayah Kecamatan Segeri, Termasuk Kapolsek Segeri, Danramil Segeri, beserta unsur dari Pemerintah kecamatan segeri, serta PPK Kecamatan Segeri dan Bawaslu Kecamatan Segeri.

tujuan kegiatan Ngopi (Ngobrol Pemilu) ini dilaksanakan adalah untuk membahas berbagai persiapan dalam rangka mensukseskan Penyelenggaraan Pemilu 2024 mendatang, mulai dari tahapan - tahapan yang telah berlangsung sampai dengan pencoblosan dan penetapan hasil.

Ketua KPU Kabupaten Pangkep Ichlas dalam acara ini mengatakan saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh stakeholder yang ada di wilayah kecamatan segeri yang sudah memberikan perhatian dalam hal menentukan lokasi pemasangan alat peraga kampanye kita terus berharap penempatan ini sesuai dengan kaidah kaidah yang sudah ditetapkan oleh KPU beserta jajaran Pemerintah Daerah sehingga kita berharap keputusan ini menjadi fokus pengawasan Bawaslu yang kedua hasil dari pertemuan kita ini akan menjadi evaluasi kita dalam melaksanakan tahapan pemilu, dan yang ketiga adalah bagaimana kita meningkatkan tingkat pemahaman penyelenggara kita agar mengetahui batasan, tugas dan fungsi masing masing.

Sekretaris KPU Pangkep Agusalim juga memberikan penjelasan terkait dengan Perencanaan Logistik, Sekretaris KPU Pangkep mengatakan bahwa sekarang ini proses Pengadaan Logistik telah berjalan, baik yang diadakan di tingkat KPU RI, KPU Provinsi, maupun di tingkat KPU Kabupaten.

Selain diskusi, stakeholder yang hadir turut memberikan berbagai masukan terkait persiapan pelaksanaan pemilu agar kedepannya Pemilu 2024 berjalan dengan lancar, aman dan damai, khususnya di wilayah Kecamatan Segeri.

untuk Diketahui, Jumlah TPS di Kabupaten Pangkep untuk Pemilu 2024 yaitu 967 TPS dengan jumlah pemilih DPT 249.723,.dengan Wilayah Pangkep yang terdiri dari 103 desa dan kelurahan yang tersebar di 13 kecamatan. Tujuh kecamatan wilayah daratan, empat kecamatan wilayah kepulauan dan dua kecamatan wilayah pengunungan.(Herman Djide)